



TORQUILLA
Grupo de anillamiento

PROYECTO DE MARCAJE DE VUELVEPIEDRAS (*Arenaria interpres*) CON ANILLAS DE COLOR

GIA Asturias – Grupo Torquilla, ha iniciado un proyecto de marcaje de vuelvepiedras con anillas de color. Las capturas se realizan en una playa pedregosa de la zona este de Gijón (Asturias) conocida como “El Rinconín”.



Estos marcajes se desarrollarán durante tres años (2008-2010) y tienen por objeto conocer la procedencia de estas aves, que en número superior al centenar, invernán en Gijón, donde también pueden verse en verano numerosos individuos no reproductores, que no realizan la migración prenupcial.



Los objetivos de este proyecto son conocer:

- Zonas de reproducción.
- Origen y destino de los individuos en migración que pasan por Gijón.
- Caracterización biométrica para determinación de subespecies.





El proyecto está incluido en la Web www.cr-birding.be, para facilitar la comunicación de cualquier observación.

El código de color basado en el verde en la pata derecha combinado con otro color en pata izquierda, con el que se marcaron los individuos anillados a principios de 2008, ha tenido que ser modificado, ya que posteriormente “SEO-Monticola” ha comenzado un proyecto de marcaje usando también el color

verde, pudiendo inducir a error cuando la observación sea de una sola pata.

Este cambio supone que en el año 2008 habrá vuelvepedras con anilla verde en pata derecha y negra en pata izquierda, anillados entre enero y abril, que solo podrán ser identificados como anillados en Gijón si pueden observarse las dos patas.



CÓDIGO DE COLORES DEL PROYECTO

